

MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO



OGE03538

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros organismos internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene el honor de hacer referencia al cuestionario elaborado por el Comité Asesor de conformidad con lo dispuesto por la resolución 24/14 del Consejo de Derechos Humanos.

Sobre el particular, la Misión Permanente transmite la respuesta de México al cuestionario sobre medidas coherentes unilaterales elaborado por el Comité Asesor.

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Comité Asesor, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, a 14 de octubre de 2014.

Oficina del Alto Comisionado de las
Naciones Unidas para los Derechos Humanos
Ginebra.

